

# Arbeitsblatt zum Thema "Wie verbreiteten sich die Bananen über die Welt?"

## Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Ursprünglich wuchs die Dessertbanane auf den \_\_\_\_\_ Süd-Ost-Asien. Dort wurde sie in Schriften schon 600 Jahre vor Christus erwähnt. Die \_\_\_\_\_ brachten sie mit auf die Insel Madagaskar, die östlich von \_\_\_\_\_ liegt.

Von dort gelangte sie weiter durch europäische Seefahrer auf die Kanarischen \_\_\_\_\_. Kurz nach der Entdeckung von Amerika brachten portugiesische Seefahrer die Bananen in die \_\_\_\_\_ und bauten dort Plantagen an.

Erst im Jahr 1876 kam die Dessertbanane in die USA. Nach \_\_\_\_\_ gelangte sie erst in den Jahren nach 1920. Sie verbreitete sich rasch, war aber sehr teuer. Erst nach dem Zweiten \_\_\_\_\_ änderte sich das.

In der DDR konnten sich nur Politiker und die reichsten Leute \_\_\_\_\_ kaufen. Nach der Öffnung der Grenze stürmten die Bewohner aus dem Osten die \_\_\_\_\_ im Westen. Die Regale mit den Bananen waren dann als erste leergefegt.

Inzwischen hat sich der \_\_\_\_\_ von Bananen stark ausgebreitet. Es gibt viele Plantagen, zum Beispiel im \_\_\_\_\_. Die Menschen dort verzehren die Bananen selber und verkaufen viel davon nach \_\_\_\_\_.

Anbau   Mittelmeerraum   Europa   Supermärkte   Afrika   Bananen   Inseln  
Weltkrieg   Karibik   Europa   Inseln   Einwanderer